

UNIVERSIDAD DEL SURESTE



INGENIERIA EN SISTEMAS COMPUTACIONALES

- ❖ **ESCUELA: UNIVERSIDAD DEL SURESTE.**
- ❖ **CARRERA: INGENIERIA EN SISTEMAS COMPUTACIONALES.**
- ❖ **SEMESTRE: 8° CUATRIMESTRE.**
- ❖ **MODULO: 2° MODULO.**
- ❖ **DOCENTE: EDUARDO GENNER ESCALANTE CRUZ.**
- ❖ **MATERIA: SEMINARIO DE TESIS.**
- ❖ **TEMA: PROTOCOLO:**
 - “EL TITULO”**
 - “PLANTAMIENTO DE PROBLEMA”**
 - “HIPOTESIS”**
 - “OBJETIVOS”**
- ❖ **ALUMNA: LAURA DENIS TON HERNANDEZ.**
- ❖ **FECHA: 12/03/2021.**

INDICE:

“EL TITULO”

“PLANTAMIENTO DE PROBLEMA”

“HIPOTESIS”

“OBJETIVOS”

INTRODUCCION: EN LOS SIGUIENTES TEMAS SE TRATARÁ LAS FASES IMPORTANTES DE UN PROTOCOLO DE INVESTIGACION, DE ACUERDO AL TEMA ELEGIDO, SE TENDRA QUE DAR SEGUIMIENTO AL MISMO TEMA, PERO, AHORA SE TENDRA QUE PONER EL TUTULO, EL PLATEAMIENTO DE PROBLEMA, HIPOTESIS, OBJETIVOS, PARA CUMPLIR CON LAS FASES DEL PROTOCOLO DE INVESTIGACION.

TEMA:

“BIG DATA EL PELIGRO DE LAS REDES SOCIALES”

TITULO:

“EL PELIGRO DE LAS REDES SOCIALES DE LA UDS”

HIPOTESIS

LAS REDES SOCIALES DE LA UDS ES UN PELIGRO PARA LOS ALUMNOS, DOCENTES Y ADMINISTRATIVOS, POR USAR LAS MISMAS CONTRASEÑAS EN SUS REDES SOCIALES, AL IGUAL QUE SUBEN FOTOS, UBICACIÓN Y FAMILIARES EXPUESTAS A LAS REDES SOCIALES.

PLATAMIENTO DEL PROBLEMA:

EL PELIGRO DE LAS REDES SOCIALES DE LA UDS, ES UNA PROBLEMÁTICA MUY GRAVE PARA LA UNIVERSIDAD, EL PROBLEMA ESTA EN LAS REDES SOCIALES AL NO TENER EL CONTROL DE ELLAS SE PUEDE CONVERTIR EN UN ARMA DE DOBLE FILO. LOS PRINCIPALES CAUSADAS EN LAS REDES SOCIALES.

Personas antisociales:

Los excesos nunca son buenos. Muchos viven enganchados a ellas enviando mensajes a todas horas a sus amigos y familiares, lo que hace que poco a poco te vayas separando de tu «vida real», llegando a olvidarte de tus familiares, amigos o pareja y viviendo en un mundo virtual donde el contacto con personas está prohibido.

Desaparece la sociedad:

Aunque mucha gente tenga miedo a estar solo, de vez en cuando es bueno tener tiempo para uno solo y poder pensar sobre esas decisiones tan importantes que tienes que tomar, cosa que no puedes conseguir con el uso de las redes sociales.

Problemas de engaños:

Aunque estos sitios nos solemos encontrar con amigos, familiares o personas conocidas, también es habitual encontrarnos con personas que las utilizan para aprovecharse de otros por medio de chantajes, una práctica muy extendida y que afecta a muchos jóvenes. Para evitar esto, es necesario que aprendan a protegerse en Facebook o en cualquier otro medio.

Problemas de adicción:

Entre los principales problemas causados por las redes sociales, nos encontramos la adicción que suponen. Hay gente que desde que se levantan hasta que se acuestan están continuamente interactuando con ellas. Puede llegar a causar los mismos efectos de dependencia que una droga.

Robo de información personal:

Es mucha la información que tendemos a publicar en este tipo de portales para compartirlas con amigos o familiares, pero además de estas personas, esa información también puede ser visionada por terceras personas que no conocemos de nada y que luego pueden utilizar para chantajearnos. Especial cuidado hay que tener con el tema de las imágenes, sobre todo si se publican imágenes en ropa interior, bikini y en situaciones subidas de tono, ya que hay gente que se dedica a recopilarlas para su uso particular o bien para publicarlas en otras páginas webs de adultos.

Causan accidentes:

Aunque no es lo más habitual, sí que nos podemos encontrar situaciones en las que el uso de las redes sociales puede provocar ciertos accidentes, por ejemplo cuando se hacen uso de ellas mientras vamos al volante o incluso cuando caminamos por la calle sin mirar al frente. Este tipo de accidentes son tan peligrosos que podemos poner en peligro nuestra vida y la de las personas que nos rodean.

Mentiras:

Por último, las redes sociales es la herramienta perfecta para contar todo aquello que se nos pase por la cabeza, incluso aunque sean mentira. Mucha gente intenta «maquillar» su vida para parecer más interesante, aunque a la hora de la verdad sea todo lo contrario.

OBJETIVOS:

El objetivo es analizar todos los peligros de las redes sociales en la UDS, los peligros de las redes sociales podrían ser mortales para los que no lo sepan usar como debe de ser, para utilizar las redes sociales tenemos que tener en cuenta los riesgos a los que nos enfrentamos si no utilizamos de manera correcta, aunque los alumnos docentes y administrativos de la UDS pueden llegar a ser afectadas por el mal uso de las redes sociales.